

Jalin Sinergitas, Kapolresta Mojokerto Siap Kawal Pemilu 2024

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 8, 2022 - 22:39



Kapolresta Mojokerto Menerima Kunjungan Dari KPUD Kabupaten Mojokerto

KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka meningkatkan sinergitas, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan , S.I.K., S.H.,M.H., menerima Koordinasi dan Silaturahmi Ketua beserta Komisioner KPUD Kabupaten Mojokerto di ruang kerjanya.

Kunjungan kerja Ketua beserta Komisioner KPUD Kabupaten Mojokerto

disambut baik Kapolresta Mojokerto Bersama Kasat Intelkam dan Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK. Umam. Selasa (08/03/22) siang.

Kali pertama berkunjung, Ketua KPUD Kabupaten Mojokerto Muslim Buchori, S.Pdi memperkenalkan diri beserta rombongannya mulai dari Komisioner KPUD Kab Mojokerto divisi data Vicky Rusdianto, Amd, Ak., Komisioner KPUD Kab Mojokerto div. Parmas Jainul Arifin., Kasubag Umum KPUD Kab Mojokerto Wahyadi., dan 4 orang staf KPUD Kab Mojokerto.

Image not found or type unknown



KPUD Kabupaten Mojokerto Jalin Sinergitas Dengan Polresta Mojokerto Jelang Pemilu.

“Alhamdulillah Kami dari KPU Kab Mojokerto bisa bersilaturahmi dengan Polres Mojokerto Kota, Tujuan kami dari KPUD Kab Mojokerto yaitu ingin membuat grup bakohumas KPU yang berisikan stake holder terkait termasuk nanti di dalamnya nanti juga ada salah satu anggota Polres Mojokerto Kota” ucap Ketua KPUD Kabupaten Mojokerto Muslim Buchori, S.Pdi.

Menyampaikan bahwa nanti kegiatan pelaksanaan pemilu akan kami share melalui kehumasan KPUD kami dan bisa bersinergi dengan Humas Polresta Mojokerto.

“Kami berharap nantinya kita juga bisa terbantu untuk mensosialisasikan terkait informasi informasi yang perlu peran serta stake holder seperti contoh rekan Polri yang akan pensiun dan punya hak pilih dan lain-lain.” Kata Ketua KPUD Kabupaten Mojokerto.

Menerima silaturahmi ini, Kapolresta Mojokerto mengucapkan Terima kasih atas kunjungan Ketua beserta Komisioner KPU Kota Mojokerto dalam rangka menjalin Silaturahmi dan sinergitas.

“Terima kasih atas kunjungan dari KPUD Kab Mojokerto di Polres Mojokerto Kota, Pada intinya Polres Mojokerto kota Tegak lurus siap mengawal KPU Kab Mojokerto dan mengamankan prosesi pelaksanaan Pemilu serentak th 2024. Tetap jalin sinergitas sehingga Pemilu dapat berlangsung dgn aman dan transparan. Kami berharap KPU tetap pada independensinya sebagai penyelenggara dan kedepan kami akan mapping Situasi dan penyiapan kuat pesonil untuk kesiapan pengamanan Pemilu Serentak th 2024.” ucap Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan , S.I.K., S.H.,M.H. (MK/DF)